



### Lalao Ravalomanana née Rakotonirainy et Bebe Razay

Malgré tous les mensonges des médiaboliques de Mamy Rakotoarivelo -qui a trouvé une échappatoire en allant à Mahajanga, on ne sait pas bien pourquoi le week-end dernier-, malgré tous leurs efforts d'instrumentalisation de la maladie de Bebe Razay, dans un but vilement politique, Lalao Ravalomanana, épouse de l'ancien président en exil, est arrivée à Ivato, ce matin du 12 mars 2013, dans un jet privé. Cela conformément à l'accord sur une visite à caractère humanitaire.



### Vue extérieure du service des urgences de la clinique des Sœurs d'Ankadifotsy

Aussitôt, sans tambour ni trompette, Mme Ravalomanana s'est immédiatement rendue à la clinique des Sœurs sise à Ankadifotsy, pour retrouver sa maman. Au final donc, toute cette machination orchestrée par certains membres de la mouvance Ravalomanana, relayée par des journalistes peu scrupuleux dans l'exercice de leur métier, n'aura été qu'une tempête dans un verre d'eau politisé. Trop politisé pour être convainquant et crédible. Quelle sera leur prochaine

désinformation? L'opinion publique malgache et internationale est blasée, à présent, concernant ces médiaboliques qui n'ont plus que la liberté d'expression pour poursuivre méthodiquement une... méthode digne de la guerre froide.

**Jeannot Ramambazafy – 12 mars 2013**